

Weekly Report

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

創立：1980年(昭和55年)1月10日
 会長：泉憲二
 幹事：亀井直人
 クラブ広報委員長：山口哲司
 例会日：毎週木曜日 PM12:30～
 会場：ヒルトン名古屋

事務局：460-0008
 名古屋市中区栄1丁目3-3 ヒルトン名古屋910号
 TEL：052-211-3803
 FAX：052-211-2623
 MAIL：2760_nagoya@mizuho-rc.jp
 URL：http://www.mizuho-rc.jp/

第1617回例会

～職業奉仕月間・米山月間～
 クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2013年10月3日(木) 晴 第13回

司会：廣瀬弘幸会場委員
 齊唱：「君が代」「奉仕の理想」
 ゲスト：ぎふ美濃ゴルフ倶楽部所属ドラコンプロ
 安楽拓也さん

D 会長挨拶

泉憲一会長

本日は、先程から始まっているコカ・コーラ東海クラシックについて、お話をいたします。昨年は、台風の接近でツアー初の無観客試合になってしましましたので、今年こそ初秋を飾る華やかな大会にしたいと、関係者も期待しているところです。しかし、残念ながら発表された出場選手の顔ぶれの中に、石川遼、松山英樹の2人の名前が見当たりません。いわゆる“華”がない大会になるのではと心配しておりましたが、思わずサプライズで、最後の最後に素晴らしい招待選手が決まり、ゴルフをなさらない方でも観戦に値する面白い大会になるのではないかと期待しているところです。



その主役は、ピーター・ユーラインというアメリカの選手が招待選手として出場します。すでにポスターなどでご存じの方もいらっしゃると思いますが、彼は、2010年に全米アマを制し、昨年末にプロとなりました。アメリカの選手でありながら欧州を主戦場にしており、欧州のマスコミ界で話題になっている選手です。話題の中心として世界が驚いたのは、ピーター・ユーラインは、なんとタイトリストなどのブランドをかかえるアクシネット社のウォーリー・ユーライン会長の実の息子なのです。ゴルフ界では超豪華で良い選手であり、早くも今年5月にポルトガルのサンクト・デ・セラゴルフ倶楽部で行われた、マディラアイランドオープンでツアー初優勝を飾り、その逸材ぶりをアピールしました。欧州ツアーに闘いの道を選択したのは、アクシネット社のグローバルな世界戦略の枠の中で活躍して欲しいという、多分に父親のアドバイスも感じられます。なぜならアクシネット社は、世界のアマチュアゴルファーにゴルフ用品を提供するナンバーワンの企業であり、グローバルでありながらローカル性を重視することが企業の基本理念であり、ピーター・ユーラインも必ず欧州で活躍の実績をつくり、それからアメリカの頂点の選手を目指す、そんな姿がイメージされます。

彼の使用ボールはもちろんタイトリストですが、今年のマディラアイランドオープンのデータによると出場選手154人中116人もタイトリストを使用し、2位の他メーカーが21人、と圧倒的な使用率の高さでした。アクシネット社は、ユーライン親子のマーケティング戦略を着実に成功させています。その上、東海クラシックのポスターのキャッチコピーには“貴公子”という言葉が使われていますが、まさにその通り、甘いマスクが女性ギャラリーを虜にするイケメンです。ゴルフは詳しくなくても、経営者という目からピーター・ユーラインは必見の価値があると思います。

私個人的には、ピーター・ユーラインにぜひ一泡吹かせてほしい

日本人選手がいます。名古屋商科大学出身で、三好CC所属プロの上井邦浩選手です。ユーラインと同じようにアマチュア時代は、世界アマにも出場し、中部のトロフィーを総なめした選手ですが、プロになっていいところまで行くのですが最後の詰めが甘く、残念ながらまだ優勝に届いていません。もう一人、先週のパナソニックオープンで優勝した中部出身で20歳の川村昌弘選手も注目したいですね。

その他の選手をご紹介しますと、選手会長の池田勇太、今シーズン勝者の小田孔明・園田峻輔・小平智・村松道央、強いけど地味な選手の藤田寛之・谷口徹・片山晋吾、実力者ぞろいの韓国勢と、いい選手がたくさん出場しており、その戦いぶりが注目されます。

コカ・コーラ東海クラシックは、春の中日クラウンズと共に、中部地区に根強く定着したゴルフの2大祭典です。ゴルフのテレビ観戦も悪くはないですがぜひゴルフ場へ足を運ばれ、目の前で繰り広げられる選手たちのスーパーショットの迫力を味わってほしいと思います。

D 幹事報告

亀井直人幹事

- ・本日 13 時 40 分よりヒルトン名古屋 9 階「つるの間」にて第4回理事会を行います。
- ・メールボックスに山本英雄さんの事業所の FAX 番号変更のお知らせが入っています。

D 出席報告

酒井俊光出席委員

会員64名 出席46名 (出席計算人数47名)

出席率 86.8%

9月 26 日は補填により 90.7%

D ニコボックス

酒井俊光ニコボックス委員

- ・①10月1日にコプロホールディング会社を設立。グループ会社はすべてその下になります。②ホンダロジコム(株)が創立50周年を迎えました。
本多 清治さん
- ・10月6日は私の誕生日です。
高木 勝さん
- ・皆様のおかげで明日10月4日金沢店がオープンです。加納さん、28日のレセプションにお越しいただき、ありがとうございました。
鶴田 浩さん
- ・人事異動があり横浜へ転勤になりました。大変お世話になり、有難うございました。梅村先生、先日はお世話になりました。
神田 広一さん
- ・10月に入っても秋らしくなりません、早く涼しくなって欲しいです。
鈴木 健司さん
- ・田中隆義さんに格別お世話になりました。本日は出張のため早退します。
遠山 喜郎さん
- ・今週土曜日にかわいい姪っ子が結婚します。東京へのぼって来ます。
佐治 寛行さん
- ・日曜日に木曽の駒ヶ岳に登ってきました。二度目で50年ぶりです。素晴らしい天気と絶景でした。
松波 恒彦さん
- ・本多さん台北研修の件で大変お世話になり、誠にありがとうございました。
岩本 成郎さん
- ・10月になりました。久しぶりにネクタイを締めましたが、まだ暑いです!!安楽プロ、卓話楽しみにしています。
湯澤 信雄さん

・安楽プロ、卓話よろしくお願ひいたします。

鈴木 淑久さん

・安楽プロ、卓話楽しみにします。

近藤 茂弘さん 山本 英雄さん

内田 久利さん

・本日、安楽よろしくお願ひします。

酒井 俊光さん

・伊勢神宮遷御の儀を記念しまして。

D 10月お誕生日おめでとう

高木 勝さん 梅村 昌孝さん 西本 哲さん

D 達成クラブ感謝状授与

寄付金の合計累計が5千万円に達し、ロータリー米山記念奨学会より達成クラブ感謝状を授与しました。



D ポールハリスフェロー表彰及び米山功労者表彰

酒井俊光さんがポールハリスフェロー及び米山功労者となり、泉会長より認証状と襟ピンが贈呈されました。



D 退会の挨拶

先程のご報告通り、10月1日の人事異動で横浜へ転勤となりました。大変お世話になりましたこの様な中たちとなってしまい誠に申し分けございません。今回の内示で横浜銀行と業務提携をしている浜銀TT証券の副部長となりました。今まで「出向」という言葉は金融機関でお勤めでなければ聞くことがなかったかと思いますが、皆様もご存じの「半沢直樹」のドラマのおかげで「出向」という言葉が皆様にも馴染みが出てきたかと思います。今回私はまさにその「出向」となりました。ドラマの様にかっこいい出向であれば良いのですが、二分の一くらいで名古屋に戻って来たいと思っております。銀行とは違い証券会社の出向は、子会社、若しくはアライアンスを組んでいる会社くらいしかございませんので、安心しております。ただ、東海東京証券の本体にまた戻ってこられる様に頑張ります。先程、後任支店長の宮澤を連れて参りましたので、入会をさせて頂けたらと思います。よろしくお願ひいたします。

私が入会してから約2年が経ち、何も出来ませんでしたが、先輩方から色々なお話を伺ったり、遊びに連れて行って頂いたり、本当にお世話になり感謝しております。名古屋瑞穂RCが益々発展する様、お祈り申し上げます。長い間有難うございました。

D 卓話 ぎふ美濃ゴルフ倶楽部所属ドラコンプロ 安楽拓也さん

D 飛ばすなら今でしょ！

皆さんこんにちは。ぎふ美濃ゴルフ倶楽部所属、ドラコンプロの安楽と申します。本日はこのような会にお招き頂き有難うございます。

皆さん、ゴルフの飛距離を伸ばしたいですか？結論から言いますと、飛距離を伸ばすことは誰にでも簡単にできます。私はぎふ美濃ゴルフ倶楽部とゴルフパートナーのイベントで、一昨年は44都道府県をまわりました。多くのお客様を見て参りましたが、飛距離は必ず伸ばすことができます。ちなみに私は左手一本で300ヤード飛ばすことができ、この記録は銀座にあるプロギアの計測データに残っています。飛距離は力ではありません。皆さん



全員を300ヤードの世界へと言わるとかなりのトレーニングが必要ですが、今現在の皆さんの飛距離から10~15ヤード程度を伸ばすことは簡単にできるので、そのコツを今からお話ししたいと思います。

よく「飛距離の三要素」としてあげられるのは「ボール初速」「打ち出し角度」「バックスピン量」です。ボール初速はヘッドスピード、打ち出し角度はクラブの角度、バックスピン量はクラブを入れる角度に比例します。と言われても難しいですね。雑誌等ではこのような難しい説明がされていますが、私はとにかく気持ちよく右と左を向くことが一番大事であると考えています。

球を飛ばすためには肩を深く入れることが必要と言われていますが、深く入れようすると構えた状態から右を向くことはできません。左を向くことはできません。テニスでも、バックスイングをどれだけ高く上げてみても振り切ることができなければ球は飛ばないでしょう。

飛ばすためのスイングのイメージとして、今回私がご紹介するの「チャリンコ理論」です。気持ちよく体を動かすため、自分のゴルフスイングを自転車に乗ることに置き換えてお客様に説明することにしました。皆さん自転車（ママチャリ）に乗ることはできますね。ママチャリに乗るときにはまずサドルに座ります。座った状態をゴルフで言うアドレスだと思ってください。サドルの位置を合わせて上半身をリラックスさせて乗ります。この体勢からいきなりハンドルを動かしても自転車は前へ進みません。少し勢いを付けてペダルをこぐとチェーン、そしてタイヤが順に動いて前に進み始めます。その際、ペダルを丁寧にゆっくりゆっくりこいでいては軸は安定しませんが、ある程度のスピードを出せば自転車の軸は安定しふらつくことはありません。足（ペダル）をこぐイメージで動き始めると次に体幹（チェーン）が動きます。そうするとクラブ（タイヤ）が動き、最終的にハンドルを切って進むべき方向に操作します。自転車の場合は全ての動きが一連の動作になり1つ1つの動きをパートとして考えることはできません。無意識のうちに全部まとめてやっているわけです。ゴルフではその1つ1つの動きをパートの組み合わせで考えてしまうため、いちいち流れを止めてしまいます。

私の理想は、構えた状態から1、2、3と動き切ってしまうことです。そのためには、自転車で説明したように構えた状態からある程度の勢いをつけてスムーズに動くことが大事です。構えて右を向けば手は上がりまし左を向けば手は下がります。ただ、その動きでクラブを球に当てるためにはコツがあります。とにかく全体の流れでまず一番大事なのはとにかく右と左を向くことで、その時肩が入っているかどうかについては私は全く気にしません。手だけを振って飛ばすこともできますが、体ごと左を向いてしまった方が力を入れず簡単に飛ばすことができます。



D 例会のご案内

■今週の予定 10月10日(木)

内 容：ランチコンサート
～オーボエとピアノの音色～
演 奏：セントラル愛知交響楽団
オーボエ奏者 安原太武郎さん
事務局員 山田愛子さん

■次週の行事 10月17日(木) 職場例会

場 所：愛知県陶磁美術館

■次々週卓話 10月24日(木)

卓話講師：豊田合成株総務部・総務広報室
林宏明さん
内 容：どんぐりの発芽管理と苗の育て方